

La petrolera colombiana **Ecopetrol** invierte en sector de salud por coronavirus

abril 14 2020, 11:44 am
 Posteados en: [Actualidad](#), [Economía](#)

Compártelo:



La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** anunció este martes un segundo paquete de ayudas por 22.800 millones de pesos (unos 5,9 millones de dólares) para apoyar al sector de la salud durante la crisis por el coronavirus.

Con estos recursos la empresa consolida aportes por 48.000 millones de pesos (unos 12,5 millones de dólares) ante la emergencia sanitaria causada por la COVID-19, que deja 2.852 contagios y 112 muertos en el país.

“El Grupo **Ecopetrol** anuncia un segundo paquete de inversiones por 22.800 millones de pesos dirigido a fortalecer la atención del sistema de salud de Bogotá y, a través de alianzas con el sector empresarial, producir elementos y equipos de protección personal para varias ciudades de Colombia”, explicó la compañía en un comunicado.

Parte de la ayuda se destinará también a Barrancabermeja, en el departamento de Santander, y a la caribeña Cartagena de Indias, ciudades en las que **Ecopetrol** tiene refinерías, “para fortalecer sus capacidades y atender oportunamente a los afectados por la pandemia”.

RECURSOS PARA HOSPITALES

Del total de la ayuda, 10.000 millones de pesos (unos 2,5 millones de dólares) serán destinados a Bogotá, el principal foco de contagio en Colombia, “con el fin de aumentar la capacidad instalada de los centros médicos de la Secretaría de Salud”.

Con esto se busca que las autoridades habiliten 60 unidades de cuidados intensivos con dotación de equipos ventiladores, de succión, bombas de infusión y monitores.

Igualmente se adquirirán 400.000 pruebas serológicas y más de 170.000 dotaciones para protección del personal médico.

“Es el momento de unirnos, de sumar esfuerzos para enfrentar en equipo esta emergencia”, aseguró el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

La empresa aportará además cerca de 9.400 millones de pesos (unos 2,5 millones de dólares) para “aumentar la capacidad de atención de pacientes de alta y mediana complejidad” en algunos hospitales de la capital colombiana, como la Fundación Santa Fe, el Hospital Universitario San Ignacio y la Fundación Cardioinfantil.

DOTACIÓN DE MATERIAL SANITARIO

Según **Ecopetrol**, otros 2.100 millones de pesos (unos 550.000 dólares) se destinarán a entidades públicas de Bogotá, Cartagena, Soacha, Coveñas y los departamentos de Santander y Caldas para proveer elementos como ropa para médicos, caretas de protección y material sanitario.

“Adicionalmente, se destinarán 1.200 millones de pesos (unos 311.000 dólares) para apoyar una iniciativa del Gobierno nacional para poner en marcha una plataforma digital de seguimiento de compras relacionadas con el plan para enfrentar la pandemia”, detalló **Ecopetrol** en el comunicado.

El primer paquete de ayudas de **Ecopetrol**, la empresa más grande de Colombia, había sido por 26.000 millones de pesos (unos 6,7 millones de dólares) y fue destinado a fortalecer el sistema de salud en las distintas regiones del país donde opera la petrolera. **EFE**

Popular En La Comunidad

Gobernador de Nueva Esparta...

CyanDucky
a los comunistas asesinos no les...

Mejor Come... 2

Cómo se gestó el desastre del...

tgvenezuela
Casi siempre los políticos son lo...

Mejor Come... 1

Guía básica contra las mentiras del...

Exodisto Pordo...
es un virus que no ataca normalmente a...

Mejor Come... 3

El coronavirus una bomba d...

GreenBo
Lamentableme los países com

Mejor Come... 1

Respuestas (1)

Ordenar por **Más Reciente** ▾

[Iniciar sesión](#)

OlivePuzzle · 3h
 sería el colmo que no lo hiciera

[Responder](#) · [Compartir](#) ·

Destacados

- Revendedores ofrecen gasolina colombiana en una Venezuela sedienta de combustible**
 14 abril 2020 2:59 PM
- Pompeo: Maduro ha provocado un desastre de locura, ahora empeorado por el coronavirus**
 14 abril 2020 2:50 PM
- Tras reactivación a medias, la refinерía El Palito todavía no puede producir gasolina**
 14 abril 2020 2:32 PM
- OMS emite guía para periodistas sobre cómo informar sobre el Covid-19**
 14 abril 2020 11:01 AM

[Lea más](#)

Tweets por @AlbertoRavell

Alberto Ravell retwitteó

Agence France-Presse

@AFPespanol

#ÚLTIMAHORA El petróleo baja más de 10% a 20,11 dólares el barril en Nueva York #AFP

ÚLTIMA HORA
AFP

47min

Alberto Ravell retwitteó

Agence France-Presse

@AFPespanol

[Insertar](#) [Ver en Twitter](#)